

## Ciclo de conferencias en el Hospital Pablo Tobón

La de hoy, sobre periodismo de profundidad

En el departamento de cirugía del Hospital Pablo Tobón Uribe se ha programado un ciclo de conferencias sobre los más diversos temas, dentro del plan de actividades culturales elaborado por esa dependencia.

El departamento está dirigido por el médico Mario Melguizo Bermúdez y la charla de hoy, a la una de la tarde, estará a cargo del periodista Juan José García Posada, jefe de Redacción de EL COLOMBIANO, quien

hablará sobre el periodismo de profundidad.

El periodista García tratará inicialmente sobre las características y la justificación del periodismo de profundidad y luego ofrecerá una explicación acerca del trabajo en una sala de redacción, la delimitación de funciones en un diario moderno, las diferencias entre el periodismo de opinión y el de interpretación, el empleo de los diversos géneros y algunos ejemplos ilustrativos.